
Es liegen keine Anfragen vor. 
 
Im Anschluss an Punkt 6. überreicht Stadtpräsident Strohdiek der Verwaltung eine an ihn vor 
dem Sitzungsbeginn gegebene Unterschriftensammlung mit 600 Unterschriften, mit der sich zum 
Erhalt der Büchereikraft in der IGS-Faldera ausgesprochen wird, zur weiteren Prüfung und Ver-
wendung. 
 


